



## 東京キャラバン第11弾

# 2010 秋年末第2回組合代表者会議で報告



15日中野サンプラザ8階会議室にて

15日に中野サンプラザで行われた、10秋闘第2回組合代表者会議は、東京キャラバンの第11弾行動として位置づけられていました。会場に飾られた全国を回ってきたキャラバン旗をバックに、それぞれの部会から、この秋の取り組みなどが報告されました。

目標に到達した組合も、これからの組合も、この署名の取り組みをさらに大きく広げ、来春闘につながる取り組みをすすめるようと思慮統一されました。

## 春闘につなげよう

## 国会要請や対政府交渉に参加 東京の署名は7,007筆

いのちまもる全国縦断キャラバン行動集結集会  
日本医労連 11.17・18 対政府中央行動

17日、18日は全国縦断キャラバンの集結集会。千代田区の星陵会館に集結した全国のなかまとともに、午後の国会議員要請（請願の紹介議員になってほしいと陳情）へ。新しくなった衆参議員会館を渡り歩き、東京選出の議員を訪問しました。全国組合のみなさんは、国立病院機構や日本赤十字本社への要請を行いました。この日までにまとめられた署名は全国で15万7千筆余。東京は7007筆と報告がありました。翌日の対政府交渉や、厚労省前宣伝、日比谷野音集会等にも参加しました。



民医労病体支部でもキャラバンに集結しようと所内で署名に取り組みました



16日東京通信病院玄関前で署名に取り組む

**患者さんからも“がんばって”  
東京通信病院で玄関前署名しました☆  
～一般部会 郵産労東京通信病院支部～**

16日、一般部会の郵産労東京通信病院支部では、病院玄関前署名にトライ。

白衣でうったえと、次々と患者さんたちに協力していただき、約1時間半の間に、100筆を超える署名が集まりました。

玄関前署名は、大学部会などでも旺盛に取り組みられています。